

El papa Francisco hace un llamado urgente para que se respete de inmediato el alto el fuego en Gaza

Principal



Publicada el: 19/01/25	Visitas: 114
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-papa-francisco-hace-un-llamado-urgente-para-que-se-respete-de-inmediato-el-alto-el-fuego-en-gaza_15038.php

**EL PAPA FRANCISCO
HACE UN LLAMADO
URGENTE PARA QUE
SE RESPETE DE
INMEDIATO EL ALTO
EL FUEGO EN GAZA**

Principal

El papa Francisco hace un llamado urgente para que se respete de inmediato el alto el fuego en Gaza

El Papa expresó su gratitud a los mediadores y enfatizó la necesidad de promover la asistencia humanitaria y facilitar el retorno de los rehenes.

El Papa Francisco solicita un alto el fuego inmediato en Gaza

En su mensaje del domingo, el Papa Francisco hizo un llamado urgente al respeto por el alto el fuego en Gaza, agradeciendo a los mediadores y enfatizando la necesidad de acelerar la ayuda humanitaria y facilitar el regreso de los rehenes.

"Espero que sea respetado de inmediato por las partes", expresó el sumo pontífice al finalizar la oración del Ángelus.

Agradeció a todos los mediadores que intervinieron en el acuerdo y destacó su gratitud hacia todas las partes involucradas en este significativo avance.

Francisco añadió: "Confío en que, tal como se acordó, los rehenes puedan regresar pronto a sus hogares y reunirse con sus seres queridos".

También compartió su preocupación por ellos y sus familias, y reiteró la necesidad urgente de que la asistencia humanitaria llegue rápidamente a la población de Gaza.

"Tanto israelíes como palestinos requieren señales claras de esperanza.

Espero que las autoridades políticas de ambos lados, con el apoyo de la comunidad internacional, logren una solución justa para los dos Estados", subrayó.

El Papa concluyó su mensaje instando a todos a optar por el diálogo, la reconciliación y la paz, afirmando: "Y rezamos por ello".

En relación con el contexto del conflicto, se informó que treinta y tres rehenes capturados por los islamistas durante el ataque de Hamás, ocurrido el 7 de octubre de 2023 en el sur de Israel, deberían ser liberados en la primera fase de un acuerdo de 42 días.

Como parte de este pacto, Israel liberará a cambio a cientos de prisioneros palestinos.

Este alto el fuego tiene como objetivo poner fin a más de 15 meses de hostilidades, iniciadas por el ataque de Hamás, y se establece en un acuerdo mediado por Catar, Egipto y Estados Unidos, tras meses de negociaciones.

El acuerdo entró en vigor justo antes de que Donald Trump asumiera la presidencia de Estados Unidos.

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL PAPA FRANCISCO HACE UN LLAMADO URGENTE PARA QUE SE RESPETE DE INMEDIATO EL ALTO EL FUEGO EN GAZA

El papa francisco hace un llamado urgente para que se respete de inmediato el alto el fuego en gaza

Tags

humanitaria, mediadores, asistencia, acuerdo, facilitar, gratitud, estados, necesidad, rehenes, mensaje, inmediato, francisco

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*
- 3.9 *** *Se inicia un cese al fuego en Gaza tras más de quince meses de intenso conflicto*
- 4.4 *** *Progresan las conversaciones para un alto al fuego entre Israel y Hamas, afirman fuentes oficiales*
- 3.9 *** *Este domingo se implementará el esperado acuerdo de cese al fuego en la Franja de Gaza*
- 4.5 *** *El alto al fuego en la Franja de Gaza se implementará a partir del domingo*
- 4.3 *** *Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 4.2 *** *Gaza hace un llamado urgente por asistencia ante el inminente invierno y la creciente crisis humanitaria que enfrenta*
- 3.6 *** *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y*

solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica

4.0 * *Protesta en Israel clama por el retorno de los rehenes de Gaza y demanda una pausa en las hostilidades*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo